

A través de Sercotec, se adjudicaron la adquisición de pesas electrónicas y moderno equipamiento

Un total de 53 comerciantes de Penco y Lirquén recibirán apoyo a su producción

La iniciativa fue impulsada por el Sindicato de Ferias Rotativas de la comuna y municipio.

Un total de 53 feriantes del Sindicato de Ferias Rotativas de Penco-Lirquén recibirán pesas electrónicas, además de carpas, mesas y carritos de transporte, apoyo que se enmarca en el Fondo de Desarrollo de Ferias Libres de Sercotec.

El alcalde de Penco Rodrigo Vera, comentó que "este trabajo permitió que los feriantes agrupados de la comuna de Penco pudiera postular a un proyecto de más de \$16 millones, que le permitieran comprar elementos para entregar un mejor servicio como emprendedores a los vecinos de la comuna".

La presidenta del Sindicato de Ferias Rotativas de Penco-Lirquén, María Angélica Novoa, dijo que "nos parece muy bien este proyecto, porque estas cosas nos hacen mucha falta y trabajamos para la comunidad, somos una feria emblemática y todos esto nos sirve para trabajar



Los implementos permitirán también entregar precios más precisos.

de mejor manera. Vamos a recibir hoy día unas carpas, mesas, un carrito de traslado para bajar nuestra mercadería, una pesa,

carpa de lluvia y malla rachel (...) muchas de estas cosas nosotros no las tenemos y así vamos modernizando nuestro trabajo".

La adjudicación de este fondo responde a un trabajo mancomunado entre el sindicato y la oficina de Fomento Productivo del municipio, que busca impulsar la economía con diversas actividades y apoyo para conseguir fondos concursables.

"Nosotros les estamos entregando seguridad, tecnología e innovación y hemos trabajado con la directiva, que son mujeres, y que han trabajado para que los feriantes tengan las condiciones y esto se grafica en un mejor servicio", agregó el jefe comunal.

Juan Leiva, uno de los feriantes beneficiados, agradeció las gestiones realizadas por el sindicato y el municipio, ya que la mayoría de los comerciantes no poseen estos implementos para su trabajo cotidiano. "Casi el 100%, no tiene estos implementos de trabajo, porque las ventas han cambiado y no es como antes y se hace un poco complicado, por eso estamos muy agradecidos como feriantes", dijo.

El municipio agregó que con esto, la feria itinerante tendrá precios más precisos, permitiendo realizar compras más seguras y confiables.